

**LUNDI 4**

**LE LIEN MOMENTANE**

**mai 2020**

Chers amis,

Revenons au thème de la « croissance verte », initié samedi, en ce début de semaine.

Bien entendu, l'homme doit vivre. Mais l'exploitation de la nature doit être durable. Sinon, la base même de l'existence de l'humanité sera détruite.

Les axes sur lesquels nos efforts auront à se concentrer pourraient être esquissés de la manière suivante, en veillant toutefois à ce que ces réorientations n'entraînent pas de conséquences irréversibles sur le niveau de l'emploi, cette préoccupation devant aussi absolument être intégrée dans toute action de « croissance verte » :

Ne faudrait-il donc pas envisager de :

- Diminuer la consommation d'aliments et notamment de viande dans les pays dits « riches et développés » ?
- Plutôt consommer des produits locaux et des produits de saison ?
- Plutôt consommer ou utiliser des produits recyclables ainsi que des produits à faible incorporation d'énergie fossile ?
- Diminuer le gaspillage, surtout dans les pays dits « développés » ?
- Mieux gérer sa consommation en eau, en diminuant au maximum les pertes ?
- Adopter des modes de transport moins polluants ?
- Bien isoler nos habitations contre les pertes d'énergie ?
- Limiter l'utilisation de l'éclairage, du chauffage, des écrans ?
- ...

Bien cordialement,

Votre Président,

Fred